

Beschluss (gegen die Stimmen von CSU, DIE LINKE./Die PARTEI und FDP - BAYERNPARTEI):

1. Die Energiekommission wird auch für die Stadtratsperiode 2020 – 2026 besetzt. Das Referat für Gesundheit und Umwelt wird beauftragt, bis zum vierten Quartal 2020 einen Vorschlag für die Benennung der Kommissionsmitglieder in den Stadtrat einzubringen.
2. Das Referat für Gesundheit und Umwelt wird beauftragt, bis zum vierten Quartal 2020 einen Vorschlag zur Aufwertung der Energiekommission und damit einhergehend ein neues Statut dieser in den Stadtrat einzubringen. Dabei soll unter anderem berücksichtigt werden: - Die Energiekommission wird direkt von der Referatsspitze betreut. - Stadtratsbeschlüsse zu relevanten energiepolitischen Themen sind in der Energiekommission vorzubereiten und mit einer Empfehlung oder Stellungnahme zu bewerten. Diese sind den entsprechenden Beschlussvorlagen beizulegen. - Die Energiekommission tagt mindestens zweimal pro Jahr.
3. Nach dessen Gründung wird das Referat für Klima- und Umweltschutz Betreuungsreferat für die Energiekommission.
4. Die Planungen für einen Nachhaltigkeitsrat werden bis zum vierten Quartal 2020 ausgesetzt.
5. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.